

Venezuela fortalecerá alianzas con Cuba para formación de médicos



La Habana, 19 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, llamó este martes a potenciar el intercambio con Cuba en materia de formación médica para alcanzar la cifra de tres mil nuevos facultativos en la nación sudamericana este año.

Durante el acto de término de estudios de un centenar de estudiantes internacionales de la [Escuela Latinoamericana de Medicina Salvador Allende](#), en Caracas, el primer mandatario destacó la importancia de iniciativas como la casa de altos estudios que formó a más de mil 400 alumnos este 2019.

En ese sentido, el jefe de Estado venezolano reconoció la capacidad de ayuda de nuestro país y su potencial para la formación de especialistas a través de proyectos como el [Convenio Integral de Salud Venezuela-Cuba](#).

Vamos a pensar en los sueños grandes, comentó Maduro a la vez que recordó los vínculos de ambas naciones en materia de salud, en particular el Programa de Formación en Medicina Integral Comunitaria, impulsado por los líderes Hugo Chávez y Fidel Castro.

De acuerdo con el jefe de Gobierno, mil 469 médicos integrales comunitarios de diferentes países se han graduado en la escuela venezolana Salvador Allende desde el 2013 mientras que otros 200 permanecen estudiando.

Al respecto, Maduro ratificó el compromiso de la nación con la solidaridad mundial y con la formación de facultativos. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/183928-venezuela-fortalecera-alianzas-con-cuba-para-formacion-de-medicos>



Radio Habana Cuba